

Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario"

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 30
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cosse-mi-enfoque-estara-en-los-proyectos-que-impulsamos-mas-alla-de-las-pertenencias-partidarias-de-cada-parlamentario_9850.php

COSSE: 'MI ENFOQUE ESTARÁ EN LOS PROYECTOS QUE IMPULSAMOS, MÁS ALLÁ DE LAS PERTENENCIAS PARTIDARIAS DE CADA PARLAMENTARIO

Principal

Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario"

La vicepresidenta electa sostuvo un encuentro clave a las 14:00 horas con Beatriz Argimón, la vicepresidenta saliente, donde definieron importantes pautas para un proceso de transición fluido.

Reunión de Transición entre Carolina Cosse y Beatriz Argimón

En una jornada significativa, la vicepresidenta electa, Carolina Cosse, se reunió por primera vez con la actual vicepresidenta, Beatriz Argimón, para dar inicio al proceso de transición de funciones.

La cita tuvo lugar en el Palacio Legislativo, donde Cosse arribó antes de las 14:00 horas.

Ambas autoridades mantuvieron una conversación inicial y luego realizaron un recorrido por el edificio, que actualmente se encuentra en obras para celebrar su centenario.

Durante el diálogo, Cosse destacó los temas abordados, incluidos “las distintas unidades ejecutoras, la comisión de los 100 años y aspectos locativos de funcionamiento”.

“Fue una conversación larga y fructífera, con un intercambio significativo sobre detalles operativos.

Le solicité, y acordamos, la disposición de una sala de transición”, declaró Cosse en una conferencia posterior.

La vicepresidenta electa espera comenzar sus actividades el próximo lunes, con entrevistas centradas en el funcionamiento del cargo, acompañada por parte de su equipo de campaña.

“Mi equipo está realizando un análisis detallado sobre diversos aspectos legislativos que iré dando a conocer”, añadió.

En este sentido, mencionó la importancia de identificar los proyectos que deben considerarse, en línea con el programa de campaña del Frente Amplio.

“Estamos evaluando qué iniciativas requieren atención y cuáles no.

Asimismo, considero fundamental incorporar nuevos temas en el estudio del Parlamento, como la Inteligencia Artificial en diferentes ámbitos.

Es esencial que el Parlamento se acerque a la ciencia y promueva esquemas de datos abiertos.

Este es un camino importante que debemos impulsar”, expresó.

Respecto a la conformación de su equipo, Cosse indicó que esperará las definiciones a nivel gubernamental para determinar cómo quedará el equipo en el Parlamento.

Ante la consulta sobre su experiencia en generar acuerdos parlamentarios, comentó: “Quien conciba la gestión como una secuencia de órdenes, nunca gestionó ni estuvo a cargo de ningún proyecto.

Cuando uno lleva adelante un proyecto, trae objetivos que son acordados en equipo.

” Cosse reafirmó su compromiso de priorizar los proyectos sobre las afiliaciones partidarias, asegurando que: “Venimos a unir, y la

manera de hacerlo es centrarnos en los proyectos y manejarlos con respeto”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

COSSE: 'MI ENFOQUE ESTARÁ EN LOS PROYECTOS QUE IMPULSAMOS, MÁS ALLÁ DE LAS PERTENENCIAS PARTIDARIAS DE CADA PARLAMENTARIO

e mi enfoque estara en los proyectos que impulsamos mas alla de las pertenencias partidarias de cada parlame

Tags

saliente, encuentro, vicepresidenta, parlamento, funcionamiento, proyecto, beatriz, proyectos, sostuvo, carolina, definieron, proceso

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Cosse asegura: "No me limitaré al Palacio; mi compromiso es recorrer y seguir dispuesta a escuchar la realidad de la gente*
- 3.8 *** *Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición*
- 5.0 *** *Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición*
- 4.2 *** *Cosse advierte sobre la arriesgada posición de Lacalle Pou en la contienda electoral*
- 4.7 *** *Carolina Cosse dará inicio a su proceso de transición junto a Beatriz Argimón y afirmó que "no permanecerá todo el tiempo en el Palacio*

3.8 * *Biden y Trump se encontrarán el miércoles en la Casa Blanca para dar inicio a una transición histórica en la política estadounidense*

4.5 * *Beatriz Argimón y Carolina Cosse se encuentran este jueves para afinar detalles en la transición gubernamental*

4.4 * *Sin importar lo que ocurra hoy, mañana estaré donde me corresponda, siempre buscando el bienestar de Uruguay", afirma Cosse*

4.3 * *Cosse afirmó que hay escasez de medicamentos en Asse, mientras que García respondió tildando sus comentarios de "una declaración miserable y engañosa*

4.0 * *Cosse critica la postura del presidente: "Es lamentable verlo hacer campaña mientras se mueve en la cornisa*

Comentarios

Emiliano Escobedo

28-11-24 03:43

me parece bien que Carolina Cosse y Beatriz Argimón estén trabajando juntas en la transición. es fundamental que se fomente el diálogo y los acuerdos para que el país siga avanzando. hay que mirar hacia adelante, sobre todo en temas como la inteligencia artificial y la apertura de datos. eso sí, siempre con respeto y buscando unir fuerzas por el bien de todos.

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024